

こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース
2022年11月号

新年度予算要望を市長に申し入れ

10月24日、党中部地区委員会と大分市議団は、2023年度予算編成に対する139項目の要望を佐藤市長に申し入れ、懇談しました。



(市長室にて) 懇談では「市民アンケートでは物価高騰への市民の切実な声ばかり」「物価高騰に見合う年金引き上げを」「後期高齢者医療費の2倍化撤回を」「河川等への防災カメラ設置の促進を」「野津原の交通対策を」「ばいじん規制強化を」を要請しました。市長は「新年度予算編成でも大分駅前での新型コロナ抗原センターを開設する」「可能なものは検討する、国にも要望する」との姿勢を示しました。

年金引き上げを、年金者一揆



「大分駅北口広場」10月14日、大分駅北口広場で開催されました。「物価高騰に見合う年金引き上げを」「最低保障年金制度の創設を」「後期高齢者医療2倍化撤回を」求めました。高齢の母親、病気の夫を介護する2人から、切実な訴えがありました。

大分生健会が大分市と協議

10月25日、大分市に提出していた、物価高騰対策、国保・介護・医療などの要望項目に基づき、当日は生活保護行政12項目について協議をおこないました。



(教育委員室にて) 参加者からは「生活保護利用者に保護基準がわかるようにしてほしい」「住宅入居、施設入所、入院などで保証人確保に苦慮している」「エアコン設置の助成対象を拡大すること」「生活保護利用者への支援拡充のため、ケースワーカーを増員すること」などの要望・意見について話し合いをしました。

大分県と新年度予算協議

10月26日、大分県地方議員団と市民団体代表も参加して、大分県へ提出した179項目の予算要望について協議をおこないました。



私は、風力発電事業、林地開発、バイオマス発電事業、所有者不明土地対策、教育現場での抗原検査、PCR検査などについて、質疑をおこないました。

←(県議会第5委員会室にて)

地域要求ウォッチング



金池支部のみなさんと一緒に、校区の要望箇所の現地調査を行いました。「桜の老木の撤去・伐採」「カーブミラー設置を」「排水対策を」市道の見通しの悪い樹木の伐採を」などです。要望をまとめて、大分市に申し入れする予定です。

日本共産党演説会へご参加ください

12月11日(日) 14時、大分県総合福祉会館4F
弁士 井上哲士参議院議員・つつみ栄三県議会議員

●市民アンケート配布へのご協力ありがとうございます
「年金引き下げ、物価高騰で暮らし大変」「安心して学業に専念できる給付型奨学金の拡充を」「以前より暮らしが苦しくなった8割」となっています。

●つつみ県議かこむ「つどい」を気軽に開きましょう



明礪町・上白木・南春日町では予定されています。12・11演説会までに、隣・近所のみなさんに声をかけましょう。

(党100周年記念講演会を学習するみなさん)

●訪問袋をお知り合いに届けてください

演説会案内、つつみ県議の実績や活動を知らせるビラなどを入れています。ご家族・友人・知人、お隣・ご近所の方にお届けください。日本共産党へのご支援・ご協力を訴えましょう。

暮らしや地域のご意見・ご要望をお寄せください。

ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6
546-4505 (FAX兼用)
携帯090-2714-5612

